



El PP impulsará un registro para el personal sanitario

B. G. Madrid

El PP impulsará un registro único de profesionales sanitarios para conocer el número exacto de personas que trabajan en España, según avanzó ayer la coordinadora de participación social del PP, Ana Pastor. Este registro ya está recogido en Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias (LOPS), pero no se aplica, según la diputada. Pastor intervino en un desayuno informativo organizado en Madrid por la Asociación Nacional de Informadores de la Salud (ANIS).

Pastor aseguró que uno de los propósitos del PP es “establecer objetivos en términos de resultados en salud para las principales áreas de patología, así como para la calidad y seguridad del sistema, y alinear las políticas al logro de los mismos, sin olvidar el interés y la atención que deben merecer los programas de promoción de salud pública”. La exministra de Sanidad apuesta también por “reforzar la planificación y mejorar la regulación de los recursos humanos del Sistema Nacional de Salud”.

Entre los retos de la sanidad española, Pastor sitúa también “disponer de financiación suficiente y conseguir



Ana Pastor. P. M.

una gestión eficiente de todos los recursos sanitarios”. “Queremos poner en valor la capacidad de los profesionales e instituciones del Sistema Nacional de Salud para generar conocimiento e innovaciones con valor comercial y reducir la dependencia tecnológica de la sanidad española”, añadió.

Pastor se mostró favorable a dar “apoyo efectivo a la investigación y desarrollo en el ámbito biomédico”, recuperando el Instituto de Salud Carlos III para el Sistema Nacional de Salud. La responsable de sanidad del PP es partidaria también de una reforma de la atención primaria.